



## Mercredi 11 décembre

### La maison de Dieu – notre maison

Chacun aurait-il sa maison, de son côté ? Et Dieu n'aurait-il rien à voir avec notre maison ?

Les enfants pourraient comprendre qu'ils rencontrent Dieu, ou Jésus, à l'église, au groupe de formation chrétienne et qu'à la maison, il n'est pas là. Or leur maison est ouverte à Dieu et Dieu y est présent aussi.

La maison est un abri, une construction qui protège, un symbole de sécurité ; mais en fait elle est beaucoup plus que cela : c'est le lieu des grands événements, où l'on vit en famille, un lieu où l'on fait la fête, un lieu où l'on apprend à prier, où l'on reçoit des amis.

Mais aussi un lieu où des choses difficiles peuvent se vivre : il faut se garder d'idéaliser la maison ! On peut s'y sentir seul, même s'il y a des gens autour de nous, y vivre des jalousies (« Maman aime plus mon petit frère que moi »), il peut y manquer un parent (divorce, deuil, famille recomposée etc.). Et il y a les jours où les parents sont tendus, inquiets, fatigués, absents ou désunis. Il y a des enfants qui se sentent rejetés, mal aimés.

Mais quelle que soit l'atmosphère de notre maison, l'essentiel est que Dieu y est présent et que tout ce qui s'y vit l'est sous son regard : pensons donc à lui faire une place.

#### Prière

Jésus, merci parce que j'ai une maison / un appartement,  
Où je peux me mettre à l'abri.  
Je l'aime ma maison, ma chambre / mon coin à moi.  
Merci de pouvoir y vivre chaque jour.  
Merci, Jésus, parce que je ne suis pas seul dans ma maison,  
Je peux y vivre avec mes parents, mes frères et mes sœurs.  
Amen